

Zwei Frauen führen Liste an

REGAU. Bédi Tünde-Fittavolini vom RSC (Rennsportclub) Regau hat beim Motorboot-Rennsport die Nase vorne.

Zwei Frauen zeigen es den übrigen 17 teilnehmenden Herren in der Formel 350 Europameisterschaft. Die gebürtige Italienerin Tünde-Fittavolini und Anja Fredrich (BRD) führen die Ergebnisliste der Europameisterschaft an und machen den Männern deutlich, dass der Weg zum Europameistertitel nur über die beiden führt. Nach zwei Läufen in Mora (Schweden) und Bitterfeld (Deutschland) haben sich Tünde und Fredrich knapp abgesetzt und führen mit 34 und 35 Punkten.

So liegt Tünde noch knapp hinter Fredrich. Der bestplatzierte Fahrer



Bédi Tünde: den Konkurrenten voraus, der Führenden Fredrich dicht am Heck

im Starterfeld liegt mit 26 Punkten auf Platz drei. Aufgrund der erbrachten Leistung hat Tünde eine gute Chance auf eine Top-

Platzierung im Endklassement. Frank Pfenning, der ebenso für den RSC Regau startet, belegt nach der Halbzeit Platz neun. ■